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Постмодерн и конец человечества: мнения
28 июля 2012 года Киев стал центром празднования Дня крещения Руси, где торжества возглавил патриарх 
Кирилл. На Соборной площади Киево-Печерской лавры предстоятель прямо под открытым небом отслужил 
божественную литургию. Также под председательством главы РПЦ Патриарха Кирилла прошли слушания 
«Восточноевропейская цивилизация: выбор пути», посвящённые Дню крещения Руси, в которых приняли 
участие представители мировых традиционных религий, общественные деятели, представители 
интеллектуальной и творческой элиты. Патриарх Кирилл высказал своё видение будущего пути 
православной цивилизации и очень резко высказался о Постмодерне, назвав его трагическим концом 
человечества.

ИА     REX  : Можно ли согласиться с Патриархом относительно Постмодерна?

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Ой, какую слабую позицию представляет наш Патриарх!.. Во-первых, говоря об ценностных платформах, 
он зачем-то враждебную церкви альтернативу представляет «совершенно ничем», хотя тут же из его же 
описания «продавливания» гендерных законов Евросоюзом «силой» видно, что мы имеем дело именно что 
с ценностной платформой, действующей по правилам атакующих ценностных платформ, увеличивающих 
свою зону охвата. Как это некоторое время назад делало и само христианство. Во-вторых, за позицией 
Патриарха, к сожалению не видно интеллекта (а будучи на что-то претендующей общественной силой 
церковь могла бы себе позволить взращивание своих интеллектуальных бойцов). Ведь так называемый 
постмодерн в интеллектуальном плане уже, наверное, лет двадцать как не существует — он остался лишь 
как стилистический феномен самопрезентации социальной страты «вечно ни на что не согласных» — 
однако до Патриарха эта информация, как мы видим, еще не дошла...

Если же говорить о европейском «новом мире» в контексте «конца человечества», то у «нового мира» есть 
действительно одна нерешённая проблема, грозящая человечеству концом при его торжестве. И эта 
проблема — дети. Европейский «новый мир» оказывается одновременно стерилизующим людей — новые 
человечки в нём не появляются с необходимой частотой, несмотря на, в общем-то, дружественность 
«нового мира» к детству. Если Европа сможет решить эту проблему — «конец человечества» будет отложен. 
Если нет — европейский «новый мир» «схлопнется», а сама Европа будет заселена пришельцами 
с традиционной культурой — с последующим повторением цикла на новом витке развития «прогресса».

Есть ли подходы к решению проблемы рождаемости в логике «нового мира»? Да есть. Надо лишь сделать 
поведенческую линию на «чайлд-фри» нерациональной жизненной стратегией. Одно из решений — 
выдавать целевым образом семьям с детьми деньги, собранные со всех взрослых.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

То, что в данном случае говорит Кирилл, начинает понимать всё больше людей. Постмодерн предлагает 
новое, никому неизвестное, полностью отрицая существующее, заменяя эволюцию революцией, предлагая 
неандертальцу вручить ядерный чемоданчик и посмотреть, что будет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27923.html

Арестован подозреваемый в убийстве 9-летней Ани Прокопенко
Следователи Следственного Комитета России задержали подозреваемого в совершении жестокого 
убийства 9-летней Ани Прокопенко в Пятигорске. Им оказался ранее неоднократно судимый 
и освободившийся из мест лишения свободы 26 июня текущего года Владимир Амбарцумов 1972 года 
рождения.

Для оказания помощи в расследовании преступления в Пятигорск были направлены опытные следователи 
и криминалисты Главного следственного управления СК России по Северо-Кавказскому федеральному 
округу. Чтобы раскрыть это преступление, следователями СК России было дано поручение сотрудникам 
уголовного розыска провести полную проверку всех ранее судимых лиц в Ставропольском крае, 
освободившихся из мест лишения свободы за последние два месяца. Кроме того, проведена большая 
работа по изъятию и изучению видеозаписей со всех видеорегистраторов, установленных вблизи места 
совершения преступления. Следователями проведены биллинги телефонных переговоров родных 
и близких девочки, а также её знакомых. В рамках уголовного дела были изъяты образцы ДНК почти 
у двухсот ранее судимых мужчин.

В СК РФ подчеркнули, что Амбарцумов, будучи полностью уверенным, что не оставил на месте 
преступления никаких следов, добровольно согласился на ДНК-исследование. Только что полученные 
результаты подтвердили версию следствия о том, что на одежде девочки обнаружены следы именно 
Амбарцумова. Кроме того, при осмотре видеозаписей с камер видеонаблюдения, следователи установили, 
что мужчина, находившийся рядом с девочкой незадолго до преступления, похож на Амбарцумова. Сейчас 
назначена экспертиза этих видеозаписей.
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Проанализировав и сопоставив всю полученную в ходе следствия информацию, следователями СК России 
были даны поручения сотрудникам уголовного розыска задержать подозреваемого. В ходе обыска в доме 
у Амбарцумова изъяты предметы одежды, которые могли быть на нём в момент совершения преступления.

В настоящее время следователи работают с подозреваемым, проводятся необходимые следственные 
действия, направленные на сбор и закрепление доказательств вины Амбарцумова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27924.html

Зимняя Олимпиада 2022 года может пройти в украинских Карпатах
Украинские Карпаты отвечают всем требованиям МОК для проведения зимних Олимпийских игр 2022 года. 
Об этом сообщил президент Международного олимпийского комитета Жак Рогге во время открытия 
Олимпиады в Лондоне премьер-министру Украины Николаю Азарову. Глава правительства Украины 
сообщил об этом во время посещения Школы подготовки Олимпийского резерва.

«Во время открытия Олимпиады в Лондоне я имел встречу с президентом олимпийского комитета Жаком 
Рогге, и он мне рассказал, что наши материалы о Карпатах, как о месте проведения зимних Олимпийских 
игр, были рассмотрены комитетом, и предварительное заключение положительное. То есть, с точки зрения 
их стандартов и подходов наши Карпаты отвечают требованиям проведения зимних Олимпийских игр», — 
подчеркнул Николай Азаров.

По словам Главы Правительства, Жак Рогге сказал: «Господин Премьер-министр, подавайте заявку, 
боритесь». При этом президент МОК отметил, что Украина имеет опыт удачного проведения Евро-2012, 
и это поможет ей разработать качественную заявку на проведение зимней Олимпиады-2022. Кроме того, 
реализация таких проектов даёт значительный толчок развитию страны. Жак Рогге также отметил, что 
Олимпиада в несколько раз масштабнее событие, чем чемпионат Европы по футболу, но на подготовку 
к ней есть десять лет.

Вместе с тем Николай Азаров выразил убеждение, что подготовка к зимней Олимпиаде-2022 даст импульс 
развитию не только зимних, но и других видов спорта в Украине.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27925.html

Блогер Навальный может получить реальный срок за растрату 
«Кировлеса»
Главным следственным управлением Следственного комитета Российской Федерации блогеру Алексею 
Навальному 31 июля 2012 года предъявлено обвинение в совершении преступления, предусмотренного ч. 
3 ст. 33, ч. 4 ст. 160 УК РФ (организация растраты чужого имущества в особо крупном размере).

В соответствии с УК РФ ст. 33, Алексея Навального в СК РФ считают организатором преступления. Ч.4 
ст.160 УК РФ «Присвоение или растрата, то есть хищение чужого имущества, вверенного виновному, 
совершённые организованной группой либо в особо крупном размере» предусматривает лишение свободы 
на срок до десяти лет со штрафом в размере до одного миллиона рублей или в размере заработной платы 
или иного дохода осуждённого за период до трёх лет либо без такового. Условное лишение свободы за 
такое деяние в УК РФ не предусмотрено.

По версии следствия, Алексей Навальный, являясь советником губернатора Кировской области 
на общественных началах, организовал хищение имущества Кировского областного государственного 
унитарного предприятия «Кировлес», вступив в сговор с директором ООО «Вятская Лесная компания» 
Петром Офицеровым и генеральным директором КОГУП «Кировлес» Вячеславом Опалевым. Следствие 
полагает, что в период с мая по сентябрь 2009 года было похищено более 10 тысяч кубометров 
лесопродукции, принадлежащей ГУП «Кировлес». Таким образом, бюджету Кировской области был 
причинен ущерб на сумму более 16 миллионов рублей.

Первоначально уголовное дело в отношении Алексея Навального и Петра Офицерова возбуждалось 
по признакам преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 165 УК РФ (причинение имущественного ущерба 
путем обмана или злоупотребления доверием). После передачи уголовного дела для дальнейшего 
расследования в Главное следственное управление СКР следователями были получены заключения 
экономических экспертиз и материалы оперативно-розыскной деятельности, подтверждающие причастность 
Навального к совершению преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 33, ч. 4 ст. 160 УК РФ (организация 
растраты чужого имущества в особо крупном размере).

В отношении обвиняемого Алексея Навального избрана мера пресечения в виде подписки о невыезде.

Сам блогер отмечает, что изменение фабулы обвинения противоречит его собственным показаниям, 
показаниям свидетелей, а также нормам ведения предварительного следствия.

Как сообщили в СК РФ, в ближайшее время планируется предъявление обвинений по этому уголовному 
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делу и двум другим фигурантам — Петру Офицерову и Вячеславу Опалеву.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27926.html

Есть ли необходимость в сохранении регистрационной и паспортной 
системы: мнения
Достаточно широко распространено заблуждение, что прописка и прикрепление человека к определённому 
месту жительства — это изобретение большевиков. Что совершенно не так. Может быть, система 
из далёкого 18 века уже устарела и от неё надо отказаться в пользу более прогрессивных систем?

ИА     REX  : Есть ли необходимость в сохранении регистрационной и паспортной системы? Какой опыт 
можно позаимствовать в других странах?

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

В Германии есть паспорта, и есть удостоверения личности. Паспорта — только для поездок в те страны, 
которые не входят ни в ЕС, ни в двусторонние договоры о безвизовом обмене. А регистрация в Германии 
есть. Это так называемая Anmeldung — ты сообщаешь на основе своего договора о найме жилплощади или 
свидетельства о владении оной свой адрес в райсовет. Получаешь клочок бумажки in quarto cо справкой, 
что у тебя вот такой адрес. На основе этой справки этот адрес вносится во все остальные документы: 
водительские права, удостоверение личности, иностранный паспорт. Форма регистрации — заявительная. 
Отказа в регистрации или каких-либо дополнительных претензий со стороны городских чиновников 
не бывает. И ещё одна особенность: никаких ограничений на «прописку» не существует. Ты можешь 
приехать в любой город, снять жилье, принести справку и тебя зарегистрируют. О работе не спрашивают. 
Если ты пенсионер, то получаешь там же удостоверение о пенсионных льготах.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Паспортная система всё равно останется, даже при полной чипизации и биометризации населения. 
Предельная защищённость полиграфии, спецбумага, и прочие средства противодействия подделкам будут 
востребованы всегда. Параллельно любым информационным технологиям и даже меченым атомам. Как 
и учёты граждан.

Александр Семёнов, журналист и блогер:

В России паспортная система пока необходима. Но нужную вещь довели до маразма: паспорт требуют при 
покупке автобусного билета для поездки в соседнюю область, льготный билет на электричку без паспорта 
не продают, несмотря на наличие удостоверения с фото, для отправки почтового перевода паспорт 
требуется, и т.д. и т.п. Обычная в последние десятилетия ситуация: любую ситуацию доведут до абсурда, 
а потом кричат «долой!».

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Негативное отношение к регистрационной и паспортной системе произрастает, в первую очередь, 
из чиновничьих кабинетов. В сознании людей закрепилось, что для получения элементарной бумажки нужен 
ещё ворох бумажек и трата многих часов рабочего времени. Чтобы регистрационная система работала 
на благо и общества, и государства её необходимо максимально упростить, сделать удобной, доступной для 
всех и дешёвой. И, соответственно, активно популяризировать. Предоставлять гражданам чёткую 
и доступную информацию об альтернативных методах взаимодействия с системой, например, подача 
заявлений через интернет, почтовую связь.

Помимо этого, людям нужно объяснять зачем им нужны регистрационные системы, а также к каким 
последствиям приведёт их отсутствие. Например, на Украине после введения именных железнодорожных 
билетов, которые можно было купить только по паспорту, потребители были недовольны, зато билеты 
можно было купить в любой день и в любом направлении. После отмены предъявления паспортов, 
недовольных оказалось ещё больше, потому что отсутствие регистрации открыло возможности для 
махинаций с билетами, соответственно, проблема с их наличием в кассах приобрела угрожающий размах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27927.html

Рыночная экономика выявит сильнейших на религиозном рынке: 
эксперт
В блогосфере в последнее время часто обсуждается противоречивая ситуация с ростом религиозности 
населения. "С одной стороны, наблюдался рост религиозности (число людей, декларирующих себя 
верующими, с 1994 г. возросло с 32,8% до 60-70%). С другой – набирал силу процесс секуляризации 
(светскости). Вместе эти процессы породили кучу мифов и просто мифотворчество, сформировав так 
называемого «секулярного верующего»: человека, соотносящего себя с определенной конфессией (80%–
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85,7%), но не имеющего религиозного типа мировоззрения (свыше 72%) и практически не участвующего в 
церковной жизни. Такое мировоззрение называют квазирелигиозным, т.е. характеризующимся верой не в 
бога, а в какие-либо другие высшие силы (природа, НЛО, космос, высший разум, барабашки, реинкарнацию 
и т.п.) или еще «социально-ориентированной», «ситуативной» религиозностью, - отмечают блогеры. В чем 
же природа сего «верующего»? По мнению блогеров есть две основных версии.

«Философская – становление квазирелигиозности, деконструкция религии во всем современном мире и 
эпохе религиозного постмодернизма. Социальная – объясняется воздействием социальных факторов: 
«маятниковостью» постсоветских религиозных процессов, влиянием моды, – то есть сменой ценностного, 
нравственного фундамента, но, применительно к религии, ничуть не изменившимся с советского времени 
мировоззрением. Проще говоря, современная «религия» приобретает новое качество массовой культуры, 
обладая всеми ее качествами»,- резюмируют дискуссанты.

Ситуацию комментирует эксперт ИА     REX   политолог, первый вице-президент Центра моделирования 
стратегического развития Григорий Трофимчук.

Традиционные религии России, до 1991 года, никогда не жили в классических условиях рынка, демократии 
западного типа, т.н. капитализма. Поэтому их место в такой политической системе до сих пор не 
определено, в отличие от разного рода сект, которые как раз наиболее органичны для такого формата, так 
как именно он их и порождает.

По сути, истинная духовная сила (православие, ислам и др.) должна жёстко обличать такую систему и все 
её производные, отстаивая интересы простого народа, в противовес олигархам. Российские олигархи 
сегодня являются складом разврата и всех смертных грехов, против чего должны выступать храмы. Но они 
– не выступают.

Поход по этому пути сделает традиционные конфессии не частью массовой культуры или шоу-бизнеса, а 
единственным авторитетным арбитром, истиной в последней инстанции. Не надо выступать против власти, 
но выступить против этого слоя – святая обязанность. Кто знает, может, в тех или иных случаях, и власти бы 
это было как раз на руку? Однако ни одна традиционная конфессия из новой РФ этого не практикует. А раз 
они не используют свой единственный шанс, то будут укрепляться любые верования, кроме духовной 
классики.

Та же церковь последовательно выступает исключительно против коммунистов, которые, как это ни 
странно, предоставляли народу полный и бесплатный социальный пакет, – но не раскачивает, глушит свой 
колокол в сторону либералов, которые, наоборот, снимают с народа последние деньги. Причём с либералов 
местных, а не вообще, некоего абстрактного западного типа. Эта дилемма должна быть как-то разъяснена, 
истолкована, в противном случае, церковь рискует попасть под тот же самый каток, как в 1917 году, но 
только уже не под коммунистический, а национальный.

Упорное стояние за народ, перенесение вместе с ним последствий всех демократических реформ сделает 
церковь, и религию в целом, фундаментальным народным институтом, которому даже нищие будут с 
радостью нести яйца, мёд, пеньку и деньги как своему единственному защитнику, сегодня и вовеки веков. 
Такому церковному формату уже будет не страшна никакая информационная война, диффамация или даже 
опала со стороны власти.

Именно по этой причине – когда в новой РФ вплотную столкнулись патриархальные и намного более 
технологичные религиозные институты – и закипает каша в голове верующих. Многие из пенсионеров, 
особо не афишируя это, по-прежнему с упоением ведут спасительные беседы и с «пятидесятниками», и с 
умытыми мальчиками от «Свидетелей Иеговы», и со старообрядцами, и с традиционными «отцами», особо 
не вникая в суть разногласий между ними.

Очень странно, что и сама церковь не стремится повлиять на ситуацию, как бы заранее складывая на себе 
руки. И зачастую работает вместо юриста, разъясняя, что «все они зарегистрированы по действующему 
российскому законодательству» и что «мы ничего тут сделать не можем». Но если сама церковь открыто не 
клеймит, к примеру, тех же самых католиков, при этом продолжая носить, против «крестоносцев», за пазухой 
камень, не разъясняет сути глухого противостояния всех со всеми, – то куда там разобраться простым 
смертным. Поэтому религиозная классика будет всё шире выходить на подиум, тесня моделей, но всё 
больше теряя истинно верующих и страну. А там уже сам рынок выявит сильнейших, окончательно 
отрегулировав всё.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27928.html

Протестные настроения в России снова растут
В июне-июле по сравнению с мартом-апрелем выросла общественная поддержка массовых акций протеста, 
достигнув уровня декабря 2011 года. Так, число поддерживающих митинги оппозиции выросло с 37% 
до 42%, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи Левада-центра. Тем не менее, не поддерживают 
акции протеста 46% опрошенных.
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С 14% до 19% выросла готовность людей присоединиться к протестным митингам. Одновременно падает 
количество тех, кто считает, что протестные настроения пойдут на спад (с 32% до 24%). Преобладает 
мнение, что они сохранятся на нынешнем уровне: так считает 41%. При этом только 29% россиян полагает, 
что уголовные и административные дела против лидеров оппозиции «имеют под собой реальные 
основания», а по мнению 33% респондентов все доказательства сфальсифицированы, чтобы запугать 
представителей протестного движения. Ждут усиления и попыток запугать лидеров протестного движения 
всё больше россиян — 22% вместо 19% в марте-апреле.

Отметим, опрос был проведён 20-23 июля среди 1601 человека в 130 населённых пунктах 45 регионов 
страны. Статистическая погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27929.html

Стала ли религия частью массовой культуры и рыночной экономики: 
мнения
В блогосфере в последнее время часто обсуждается противоречивая ситуация с ростом религиозности 
населения. «С одной стороны, наблюдался рост религиозности (число людей, декларирующих себя 
верующими, с 1994 г. возросло с 32,8% до 60-70%). С другой — набирал силу процесс секуляризации 
(светскости). Вместе эти процессы породили кучу мифов и просто мифотворчество, сформировав так 
называемого «секулярного верующего»: человека, соотносящего себя с определенной конфессией (80%—
85,7%), но не имеющего религиозного типа мировоззрения (свыше 72%) и практически не участвующего 
в церковной жизни. Такое мировоззрение называют квазирелигиозным, т.е. характеризующимся верой 
не в бога, а в какие-либо другие высшие силы (природа, НЛО, космос, высший разум, барабашки, 
реинкарнацию и т.п.) или еще «социально-ориентированной», «ситуативной» религиозностью, — отмечают 
блогеры.

В чём же природа этого верующего ? По мнению блогеров есть две основных версии. «Философская — 
становление квазирелигиозности, деконструкция религии во всем современном мире и эпохе религиозного 
постмодернизма. Социальная — объясняется воздействием социальных факторов: «маятниковостью» 
постсоветских религиозных процессов, влиянием моды, — то есть сменой ценностного, нравственного 
фундамента, но, применительно к религии, ничуть не изменившимся с советского времени мировоззрением. 
Проще говоря, современная «религия» приобретает новое качество массовой культуры, обладая всеми 
ее качествами«,- резюмируют дискуссанты .

Действительно ли религия стала частью массовой культуры и рыночной экономики?

Анатолий Погасий, религиовед:

Некоторые из новообращенных верующих, соглашаясь с тем, что высший разум, инопланетяне или еще что-
то такое существует, не связываю свою «веру» с реальной жизнью. Жить по вере им не позволяет того, что 
такая жизнь не будет соответствовать общепринятой культуре, что следование вере общественное мнение 
может расценить как свидетельство психического неблагополучия, в крайнем случае — блажи или 
ханжества. Поэтому верующие в Бога предпочитают скрывать свою религиозность.

Распространение на Западе термина «постхристианское общество» констатирует завершение христианства 
и начало ортодоксального гуманизма, признающего высшей ценностью человека, что позволяет государству 
пресекать всякое посягательство на права человека, почитаемого венцом стихийно эволюционирующей 
природы. И в то же самое время государство готово объявлять преступником каждого, кто посягнет 
на чувства верующих людей, как это им поручил сам Всевышний.

Люди перестают видеть в Боге того, на кого они могли бы полагаться в своей жизни. А те немногие, которые 
на него искренне надеются, получают все, что им необходимо. Уж они-то понимают, что Бог реален и, 
к слову, совершенно не нуждаются в услугах государства для защиты своей веры.

Постмодернистское мировоззрение изменило сознание людей настолько, что они попросту утратили 
способность слышать друг друга. Библия же 3,5 тысячи лет говорит: верующие для неверующих — это люди 
больные или юродивые, а неверующие для верующих — люди несчастные и слепые.

На Западе, где религия стала элементом массовой культуры, мало чем отличающимся от искусства, 
психологии или философии, давно уже бытует понятие «гражданская религия», означающее квазирелигию. 
Не случайно же сказано: «Иисус придя, найдет ли веру»?

С развитием демократии «спрос на веру» уменьшается, ведь демократия означает свободу, а свобода 
порой воспринимается, как возможность удовлетворять плоть. В такой ситуации для призывов 
к праведности попросту не остается места и человек, даже считая себя верующим, не желает 
препятствовать зову плоти, стеснения которой требует подлинная вера.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Наблюдаемые религиоведами социальные процессы позволили им ввести для обозначения текущего 
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состояния современных развитых обществ термин «постсекулярный мир». Основной механизм данной 
группы феноменов, по-видимому, связан с исчерпанием повестки дня процессов секуляризации социумов, 
в контексте их освобождения от ограничений, навязываемых традиционными верованиями. Например, 
в части христианского мира — после отделения школы от церкви, а церкви — от государства, после 
разрешения разводов и абортов, после разрешения однополых отношений — чего еще можно желать 
такого, чему бы мешала традиционная религия? С другой стороны с развитием соответствующих практик 
людям стало понятно, что принятие человеком «своих оснований» для случая «научно-атеистической 
картины мира» ничем не отличается от принятия им «религиозной картины мира».

Фактически же секуляризация стала понимаемой многими как победный натиск определенного рода 
гражданской религии с освобождением населения соответствующих стран от влияния традиционных 
религиозных форм. Особенно интересен в этом плане СССР, где активное богоборчество сопровождалось 
созданием культа В.И. Ленина с помещением мумии Вождя в зиккурат.

Осознав невозможность бытия «вне сакрального» (возможно, что данное осознание во многих случаях 
происходит неявно, на уровне общественного габитуса), люди стали дополнять свои «сакральные 
потребности», заполняя те места, которые оказались незаполненными гражданской религией их стран. 
И это заполнение проявляется в разнообразных формах — тут наблюдается и возврат к традиционным 
религиям своих территорий / народов, и примыкание к другим религиям, ведущим активную миссию, и даже 
изобретение новых религий. Видны также и массовые внерелигиозные магические практики.

Самомаркирование принадлежностью к какой-либо религии становится важной частью персональной 
идентичности, причем выбор «воинственно-научного атеизма» в части подобной репрезентации уже 
не является чем-то «передовым». Атеисты от этого очень страдают, продолжая уменьшать 
привлекательность своего бренда, ибо никому не хочется «быть лузером». Но кто знает, может быть, 
напрягшись, они смогут провести ребрендинг своего сообщества, и «быть атеистом» снова станет круто. 
Будем надеяться, что подобный ребрендинг трансцендентного в российском атеизме не будет связан 
с появлением новых мумий.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Религия всегда была частью массовой культуры, более того — она и есть массовая культура, и она является 
основой для того, что мы называем Культурой с большой буквы. А культура как таковая включает в себя 
и духовные, и экономические аспекты. Не признавать этого факта, значит быть ограниченным человеком.

Поэтому на самом деле современная религия в России просто проходит гармоничные этапы развития, 
которые необходимо пройти и которые уже пройдены религиями в других странах. 70-летний перерыв 
в развитии заставляет религию на постсоветских территориях спешить, а спешка часто приводит к глупым 
поступкам представителей «официально признанного» направления, в виде золотых наручных часов 
на встречах с бедными прихожанами, или отнятых у больных детей апельсины, «заряженные Кришной», или 
объявления «сектами» всех под гребёнку. Но это — всего лишь подростковые болезни и юношеский 
максимализм развивающейся религии как состояния общества.

Марк Сандомирский, социальный психолог:

Современная религия не есть лишь феномен массовой культуры. Она приобретает характер инструмента 
управления массовым сознанием, управления поведением людей, формирования коллективной 
идентичности. Точнее, возвращает себе эти качества, как в давние времена — поскольку общество в этом 
нуждается. Происходит это потому, что значительная часть людей испытывает душевное неблагополучие, 
спасение от которого ищет в религии. По сути, возрастание популярности религии и укрепление 
ее традиционной социальной роли, вкупе с расцветом псевдорелигий (в т.ч. экзотических 
и свежесконструированных, в т.ч. неоязычества и деструктивных сект) — симптомы душевного кризиса 
современного общества, эпидемии иррациональности.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Да, религии зачастую стали «массовыми культурами» и проигрывают аудитории рок-группам, политикам 
и иным религиям. Более того, в США раввин не почурался торговать человеческими почками и получил 
за это срок. И неизвестно, какие ещё гешефты идут через религиозные круги, не удивлюсь, если торговля 
алкоголем и спиртным, а также недвижимостью в результате завещаний в пользу церкви. С одним 
из священников, не буду говорить, какой религии, я даже общался, как с коммерсантом, когда он хотел 
продать то, что наивные прихожане завещали ему лично в лице церкви.

С точки зрения бизнеса религия рассматривается весьма легко. Измеряется, к примеру, площадь земли под 
эгидой церкви, а потом выясняется, сколько там собственно церковных дел, а сколько чисто коммерческих 
фирм. То же самое может происходить и с выручкой. И если выяснится, что религиозная организация 
не живёт на пожертвования, а является коммерческой, и более того, заманивает и запугивает, то это даже 
не массовая культура, а несколько иная деятельность.

Сандра Новикова, журналист и блогер:
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Я бы сказала так: существуют некоторые товарищи, изо всех сил жаждущие извратить веру и превратить 
ее в ее противоположность — то есть не в веру в Бога, а в поклонение князю мира сего. Одним из этих 
методов как раз и является стремление превратить религию в некоторое подобие массовой культуры 
и вписать ее в рынок. Конечно, этим всё больше грешат на Западе, но пытаются и у нас. Приведем 
несколько примеров:

— Рождество на Западе давно уже превратилось в светский праздник. Поэтому западным христианам, 
да и некоторым нашим, которые хотят праздновать Рождество «как в Европе» надо вспомнить, что 
Рождество — это не скидки и распродажи, не каникулы, не подарки, не Санта Клаус с оленями, 
не вечеринки с корпоративами, а религиозный праздник в честь рождения Иисуса Христа, и на Рождество 
нужно в первую очередь посетить храм. Будем же надеяться, что они это вспомнят, если, конечно, 
Рождество на Западе не запретят, а к тому, похоже, идет дело.

— некоторые секты проводят свои так называемые «богослужения» по всем канонам массовой культуры — 
то есть превращают их в своего рода концерты, на которых адепты секты поют, приплясывают, могут впасть 
в транс, и т.д.

— западная церковь очень часто уподобляется светским властям и пытается заигрывать с некоторыми 
социальными группами: так, светские власти некоторых стран любят каяться то за «холокост», 
то за рабовладение, а католическая церковь кается «за инквизицию». Чтобы угодить феминисткам, 
западные церкви и секты стали делать лесбиянок пасторами, чтобы угодить геям — разрешили их венчать, 
и т.д.

— звёзды превращают церковные таинства венчания и крещения в своего рода шоу и пиар-компании: 
позовут толпу журналистов и кривляются перед камерами, да еще норовят и на амвон влезть;

— некоторые «продвинутые, интеллигентные и креативные» люди, называющие себя верующими, потому 
что это модно, считают каноническое православие «устарелым, слишком пресным», и потому пытаются 
подмешать к нему буддизм, эзотерику, мистицизм, всякого рода околонаучные бредни и пр. — об этом уже 
было упомянуто выше.

Как тут быть? Ответ давно дан: «Входите тесными вратами; потому что широки врата и пространен путь, 
ведущие в погибель, и многие идут ими; потому что тесны врата и узок путь, ведущие в жизнь, и немногие 
находят их...» Матф.7:13-14. То есть православная церковь не должна искать лёгких путей, не пытаться 
кому-то понравиться или кому-то угодить — напротив, надо хранить в чистоте веру православную. И кто 
может это вместить — тот вместит. А кто не может — пусть идет широкими вратами.

Кстати, давно уже ходят разговоры, что церковь должна венчать и крестить не всех подряд, а лишь 
настоящих православных. Это правильно: венчание и крещение — не услуга, оказываемая за деньги; 
не просто обряд, не просто обычай, который «сейчас все соблюдают», не установка «защиты от зла», как 
говорят вышеописанные люди «массовой культуры», а таинство, доступное лишь избранным. Хочешь стать 
таким? Входи узкими вратами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27930.html

Мигранты: Варианты решения есть - позитива ни в одном нет
В блогосфере и социальных сетях Рунета в последнее время проходит много бурных дискуссий о проблеме 
трудовых мигрантов из Средней Азии, конкурирующих на рынке труда с коренным населением РФ.

Есть ли позитивные варианты решения этой проблемы? На этот вопрос отвечают эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

Позитивные варианты есть всегда. Если мы видим эпидемию дикости и беззакония, то нужно бороться 
точно так же, как с чумой и малярией. Наука уже достигла уровня, когда может убирать психические 
заболевания. И даже может сделать вывод, что психические заболевания заразны, поскольку 
безнаказанность зла стимулирует рост зла. Поэтому на тех, кто не способен исполнять законы коренных 
народов — созрела гуманная и эффективная сила. Осталось её собрать и применить.

Нужен международный психиатрический контроль. В местности с ростом преступности должен выдвигаться 
батальон психиатров, поддержанный взводами немецких, французских и иных коллег из Евросоюза да хоть 
стран НАТО. Все, кто был объектом претензий местного населения — должны немедленно обследоваться. 
В случае выявления патологий или мегаломаний — включать запреты на профессию. Если приезд особей 
был под предлогом труда — депортация. Если особь местная — психиатрическое лечение. В случае 
сопротивления — принудительная госпитализация в учреждения режимного типа с оплатой за счёт особи. 
При отказе от лечения после консилиума — лишение свободы и особый режим содержания под стражей. 
Через пятилетку такой практики — все местные жители будут учтивы и законопослушны, а мигранты будут 
являть собой образцы вежливости и служения, цитировать биографии прежних мигрантов ставших 
заслуженными гражданами, и даже у тех, кто будет под конвоем трудиться бетонщиками в силу 
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их социальной опасности в иных сферах — будут стимулы осваивать правила приличия и русскую культуру.

Технологии контроля общества «силовиками» недостаточно. Нужна помощь медиков. Нужна помощь 
и политиков. Кстати, порой политикам тоже нужна помощь медиков, во всяком случае — профилактический 
осмотр до избрания. Не является ли пациент носителем мегаломаний, в частности — патологической 
лживости, сопровождаемой манией величия и манией преследования. И если граждане и приезжие после 
проведения медосмотров смогут доказать общественную безопасность своих намерений — общество 
станет здоровее. А чтобы не было риска подкупов — должны подключаться и налоговые органы, как 
положено, по полной программе и в связи с международными программами против преступных денег.

Лев Вершинин, политолог:

Вообще-то, деление людей по породам и экстерьерам мне предельно чуждо. Даже противно. Дело тут 
не только в пресловутом «советском интернационализме» (хотя, конечно, и в нём тоже), а в специфике 
города, где я родился. С самого раннего детства это было для меня и азбучными истинами, и символом 
веры, — и я очень не рад, что пришлось увидеть времена, когда вопрос, для меня закрытый, вылез 
на поверхность. Причем, заострённый с обеих стороны.

Происходящее, на самом деле, вполне естественно. Процесс наплыва «чужаков», их «войн» с коренными 
за выживание и место под солнцем, замещения социальных ниш и так далее, — явление историческое. 
Тому есть масса причин, и никогда сюжет не бывал безболезненным. В самом мягком варианте, село 
заливало города, в лучшем случае, загоняя под шконку, а то и выгоняя «коренных горожан» — 
петербуржцев, пражан, львовян, киевлян, одесситов. В варианте более жёстком, приходили вовсе чужие. 
И если «здешние» не имели сил сопротивляться, кончалось тем, чем кончилось когда-то в Западной 
Римской империи. А если «принимающее» общество было социально здоровым, рано или поздно, — как 
в США 19 -начала 20 веков, — все так или иначе устаканивалось, и ирландцы, — совместно со вчерашними 
врагами англосаксами — начинали ненавидеть «понаехавших» итальянцев, потом, уже вместе со «своими» 
итальянцами, — «понаехавших» китайцев и, наконец, уже все вместе, «понаехавших» латинос.

Но пока притирка не завершалась, понаехавшие, сбившись в землячества, уважавшие, в первую очередь, 
свои адаты и только потом обычные законы, очень мешали жить нормальным людям.

Именно это сейчас происходит в Европе. Именно это не обошло стороной, — и не могло обойти, — Россию.

Уникален ли для нее этот вызов? В общем, нет. Прецедент в наличии. Когда после революции в крупные 
города двинулись массы евреев из-за бывшей черты оседлости, по ряду вполне объективных (да и, чего 
уж там, субъективных тоже) причин, реакция общества было очень резка, более того, дала толчок ранее 
не свойственной Великороссии «этнической юдофобии».

Но эта тенденция все же была переломлена. Евреев, в принципе, было не очень много, а война это число 
сильно уменьшила, многие осознанно ассимилировались, многие, когда маятник пошёл назад, со скрежетом 
зубовным приняли новые правила игры. А потом и вовсе начался исход, сделав проблему намного менее 
болезненной, — хотя отголоски живы по сей день.

Сейчас хуже. Стронулись с места этносы сплоченные, и ассимилироваться не намеренные. 
Да и у коренного населения на их ассимиляцию нет сил. А принимать всё, как есть, — на поколение вперед 
став своего рода даже не «славянами при булгарах», а «римлянами при готах» или (в наилучшем случае) 
«саксами при норманнах», не хочется. Отсюда и напряг.

Когда-то, в Российской Империи, все было просто. Имелся основной, государствообразующий 
суперэтнос, — православные, — с примесями «инославных» (немцы, армяне, поляки), — и «инородцы». 
То есть, народы иноверные, но, что важнее, социально отсталые. С ними все решалось просто: они, 
соблюдая законы Империи, платили ясак, жили в местах традиционного обитания по своим древним 
правилам, и это никому не мешало. А попав волею случая в Москву, Питер или еще куда-нибудь, четко 
выделялись на улице своими черкесками, халатами, папахами и незнанием русского языка, занимая 
соответствующие уровню развития социальные ниши. Либо, — как башкиры, — становились имперским 
сословием, и это снимало все проблемы.

Короче говоря, у всех был свой шесток, и никто никому не мешал, а сотни, много — тысячи «эволюэ» 
(продвинутых) российская элита вполне могла принять и переварить на пользу Империи.

Проблема, однако, возникла с появлением у «инородцев» собственной буржуазии, которой не светила 
карьера на общегосударственном уровне. Она начала процессы «национального пробуждения», а вслед 
за тем и «национального возрождения» с уклоном в сепаратизм, и затормозить такую тенденцию было уже 
невозможно. Эту проблему Империя не сумела решить, и решать пришлось уже ее наследникам.

Надо сказать, многое получилось.

Все стали равны, и это смягчило противостояние. Национальных «пробудителей» и «возродителей» 
зачистили, порой достаточно жестко, вместе с окормляемыми массами, но и тысячи товарищей сааховых«, 
готовых принять новые реалии и хотя бы формально играть по ним, получили преференции. При этом, 
очень верно и разумно понимая демографические законы, Советская власть делала всё, чтобы человек, где 
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родился, там и пригодился. Жертвуя многим, строили заводы, фабрики, больницы, куда из российских 
и местных вузов направлялись местные уроженцы, становясь элитой нового поколения, — и это работало.

А тысячи и десятки тысяч самых продвинутых и толковых, оседая вдали от малых родин, вливались 
в «большую элиту», вплоть до генеральских погон, профессорских кафедр и так далее, но порознь, 
не образуя закрытых землячеств, и, следовательно, никому не мешая. А нередко и ассимилируясь в «новую 
историческую общность». Это, — влиться и стать своим, — было престижно, к этому стремились, как 
к чему-то высшему и желанному.

А сейчас? Предлагаемые в дискуссиях варианты не внушают оптимизма.

Сбросить «лишнее», то есть, «перестать кормить Кавказ»? Ага. И тут же получить на границе массу мелких, 
злобных квазигосударств, под неизбежным контролем шейхов Залива исполняющих (втемную для самих 
себя) волю Заокеанья.

«Поразгонять по домам и усмирить мечом»? Опять ага. Не ермоловские времена. Да и укоренившиеся 
в самой России диаспоры взорвутся так, что мало не покажется, а на умиротворение пяти-шести 
«имаратов» одновременно никаких сил не хватит.

Ввести дифференциацию этносов по линии «на первый-второй рассчитайсь»? Извините, но снова ага. 
Потому что «вторым» не захочет быть никто, — и Россия посыплется, в итоге оставшись маленькой страной 
в границах Московского княжества времен Василия III плюс набором «квази-россий» в Сибири и у Тихого 
океана. Причём, ещё и обременённой сотнями тысяч беженцев из «проснувшихся» регионов, где русские, 
хоть и «местные» в энном поколении, мгновенно станут «чужими».

Собственно, всё. Проблема есть. Варианты решения есть. Позитива ни в одном нет, в чем вся беда.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27931.html

Международный арбитраж частично удовлетворил иск «Газпрома» к 
Литве
Арбитражный институт Торговой палаты Стокгольма 31 июля вынес решение об удовлетворении большей 
части требований ОАО «Газпром» по иску к министерству энергетики Литовской Республики относительно 
инициирования Министерством разбирательства в литовском суде против компании Lietuvos Dujos 
и её высшего руководства в нарушение Договора акционеров. Об этом заявила в пресс-служба Газпрома, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Как отмечает пресс-служба российского газового монополиста, Арбитраж согласился с ОАО «Газпром» 
в том, что только Договор акционеров регулирует любые вопросы изменения условий покупки газа и все 
другие коммерческие вопросы взаимоотношений ОАО «Газпром» и Lietuvos Dujos, и что литовские органы 
власти не вправе обращаться в литовские суды с целью принудительного изменения согласованных ранее 
условий покупки и транзита российского газа. Арбитражный трибунал также предписал министерству 
энергетики Литвы отказаться от своих ключевых исковых требований в завершающемся судебном деле 
в Вильнюсском суде.

«Решение независимого арбитража подтверждает обоснованность изначальной позиции ОАО „Газпром“ 
в длительном споре с Литвой, в котором министерство энергетики Литвы пыталось добиться решения 
коммерческих вопросов в свою пользу с помощью литовских судов вместо передачи спора независимым 
арбитрам, как это предусмотрено Договором акционеров Lietuvos Dujos», — говорится в заявлении ОАО 
«Газпром».

В тоже время, когда ОАО «Газпром» сообщает, что Стокгольмский арбитраж защитил его права, как 
акционера Lietuvos Dujos, министерство энергетики Литвы заявляет, что Стокгольмский арбитраж в споре 
с «Газпромом» принял сторону Литвы и отклонил все претензии ОАО «Газпром» об убытках.

«Решение очень положительное. Это решение показывает, что Газпром угрожает Литве международным 
арбитражем и миллионами потерь совершенно необосновано», — сказал министр энергетики Литвы 
Арвидас Сякмокас.

Как отметили в энергетическом ведомстве Литвы, суд признал, что Газпром не может диктовать свои цены 
на газ в обход стандартной процедуры, даже являясь акционером «Lietuvos Dujos». Газовому 
монополисту РФ в Литве рекомендовали вернуться к переговорам.

Напомним, что решение защищать свои права, как инвестора, акционера Lietuvos Dujos в международном 
арбитражном суде руководство «Газпрома» приняло в конце февраля 2012 года.

Lietuvos Dujos осуществляет закупку, транспортировку, распределение и продажу газа в Литовской 
Республике, а также транзит российского газа в Калининградскую область. ОАО «Газпром» 
принадлежит 37% акций компании.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27932.html
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Создание партии сторонников Навального - полезная инициатива: 
политолог
Министерство юстиции должно зарегистрировать партию сторонников адвоката, общественного деятеля, 
блоггера Алексея Навального под названием "Народный Альянс". Об этом заявил политолог, гендиректор 
Центра политической информации Алексей Мухин корреспонденту ИА     REX  , комментируя создание партии 
"Народный Альянс" сторонниками известного адвоката.

"Алексей Навальный пытается зафиксировать выходом в кэш политический капитал, который он накопил к 
этому времени. Для этого ему необходим партийный проект, который покажет уровень поддержки 
Навального населением, причём не только интернет-аудитории, а и реальным населением России, и 
позволит ему, отталкиваясь от этой поддержки, выйти на уровень реальной политической работы в 
выборных госорганах в регионах. Эта инициатива вполне своевременна, вполне полезна, и я думаю, что 
Минюст должен зарегистрировать эту партию, тем более, что господин Навальный, как адвокат, прекрасно 
понимает, что ставить в программу партии или устав партии некоторые тезисы означает получить отказ в 
регистрации. Едва ли он проявил эту инициативу в рассчёте на то, что ему откажут в регистрации", - уверен 
Мухин.

По мнению политолога, адвокат не стремится к получению депутатской неприкосновенности: "Вполне 
вероятно, именно по причине событий, связанных со Следственным Комитетом, Алексей Навальный 
дистанцровался от участия в партии своих сторонников, делегировав это своих соратников. Думаю, что на 
данном этапе в планы Навального получение депутатской неприкосновенности не входит".

Напомним, 1 августа сторонники Алексея Навального подали в Минюст документы на регистрацию 
политической партии. Новая организация получила название "Народный Альянс". Пока что партия состоит 
из одного лишь оргкомитета. В неё, в числе прочих, вошли исполнительный директор Фонда борьбы с 
коррупцией Владимир Ашурков, региональный депутат Леонид Волков, координатор проекта 
"РосВыборы" Георгий Албуров, политолог Федор Крашенинников. Сам Алексей Навальный, с которого 31 
июля была взята подписка о невыезде за пределы РФ в рамках уголовного дела по "КировЛесу", пока что 
решил дистанцироваться от новой партии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27933.html

Россияне не одобряют повышение цен на водку: опрос
44% россиян не одобряют повышения цен на водку. Они считают, что пьянство в стране всё равно 
не истребить, а повышение цен станет причиной незаконной торговли спиртными напитками, выяснили 
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

Приветствуют повышение цен на водку 30% россиян: как правило, те, кто сам никогда не пьёт. При этом 
больше трети россиян пьют алкогольные напитки чаще, чем раз в месяц, а 27% никогда не употребляют 
алкоголь. Больше всего любят выпить строители и безработные.

Интересно, что в бесполезности повышения цен ан водку как меря для искоренения пьянства в стране 
уверены 73% респондентов. При этом 83% отмечают, что повышение цен в 2010 году никак не отразилось 
на уровне пьянства в стране.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27934.html

Путин назначил нового главу вневедомственной охраны МВД
Президент России Владимир Путин своим указом назначил генерал-майора полиции Сергея Лебедева 
начальником Главного управления вневедомственной охраны МВД, а также произвёл ряд кадровых 
изменений в ведомстве. Об этом 1 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Сергей Лебедев до недавнего времени служил в должности первого замруководителя главного управления 
вневедомственной охраны. Пост главы управления почти семь лет занимал генерал-лейтенант полиции 
Вадим Савичев, освобождённый от должности накануне.

Этим же указом глава государства освободил полковника полиции Валерия Красильникова от должности 
замначальника Главного управления уголовного розыска МВД, генерал-майора юстиции Александра 
Мартынова — от должности замначальника ГУ МВД по Волгоградской области, начальника главного 
следственного управления.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27935.html
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В Москве увеличено количество мировых судей
Президент России Владимир Путин внёс поправки в федеральный закон «Об общем числе мировых судей 
и количестве судебных участков в субъектах РФ», связанные с изменением границ между Москвой 
и Московской областью. Об этом 1 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

В новой редакции закона уменьшается число мировых судей и соответствующее ему количество судебных 
участков в Московской области с 318 до 309. Одновременно увеличивается число мировых судей 
и соответствующее ему количество судебных участков в Москве с 429 до 438.

Поправки приняты Государственной думой 6 июля и одобрены Советом Федерации 18 июля 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27936.html

Спикер Верховной Рады Владимир Литвин добился того, чего хотел: 
политолог
Спикер Верховной Рады Украины Владимир Литвин обязан был подписать закон о языках, поскольку его 
политические позиции крайне слабы. Об этом заявил старший научный сотрудник Российского института 
стратегических исследований Олег Неменский корреспонденту ИА     REX  , комментируя решение Владимира 
Литвина подписать закон о статусе региональных языков на Украине.

«То, что Литвин подпишет закон о языках, было заранее понятно, поскольку его политические позиции 
слабы, и идти на конфликт ему сейчас ни к чему — он был обязан подписать этот закон. При этом ему было 
желательно всячески отмежеваться от этого закона, от текста этого закона, от факта своей подписи, 
и всячески выставить эту подпись как вынужденную, при этом максимально раскрутить тему своего 
недовольства законом — что он, в общем-то, и сделал вполне успешно. Он добился того, чего хотел», — 
уверен Неменский.

При этом эксперт уверен, что президент Украины Виктор Янукович не будет спешить подписывать закон 
о статусе региональных языков: «Несомненно, что закон ещё долго будет лежать у президента Украины 
Виктора Януковича, потому как он уже высказал своё критическое отношение к принятому тексту этого 
закона. Фактически сейчас „Партия регионов“ давит на Януковича, чтобы он подписал закон, но наверняка 
президент подпишет этот закон вместе с другими законами, защищающими права украинского языка, ещё 
более укрепляющими статус украинского. Я думаю, месяц-полтора Янукович будет держать этот документ 
у себя и выражать по отношению к нему скептические позиции. Януковичу важно не растерять полностью 
украинско-патриотический электорат. При этом закон сейчас выгоден всем, в том числе и „Партии регионов“, 
потому как есть с чем отчитаться перед избирателями в плане борьбы за русский язык, так и нынешней 
оппозиции, потому как его трактовки сплачивают электорат и создают ему повод для активизации».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Верховной Рады Украины Владимир Литвин подписал закон 
«Об основах государственной языковой политики». 31 июля закон направлен на подпись президенту 
Виктору Януковичу. При этом Владимир Литвин выступил с предложением разработать 
общегосударственную программу развития украинского языка и принять закон о развитии и порядка 
применения языков в Украине. Напомним также, что после принятия закона в Верховной Раде Владимир 
Литвин заявил, что откажется подписывать закон и подаст в отставку. Несмотря на это, Верховная Рада 
большинством голосов не приняла отставку спикера.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27937.html

Закон о статусе региональных языков на Украине можно будет 
отменить: эксперт
Закон о статусе региональных языков на Украине является бессмысленным, и ничего не даёт языкам, 
но является полезным для всех сторон конфликта. Об этом заявил старший научный сотрудник Российского 
института стратегических исследований Олег Неменский корреспонденту ИА     REX  , комментируя события 
вокруг принятия закона о статусе региональных языков на Украине.

«Это довольно бессмысленный закон, который ничего не даёт ни русскому языку, ни украинскому, 
но в политическом плане он всем полезен, и игра с ним всем полезна. Это та идеальная политическая 
ситуация, которая разыгрывается как спектакль и имеет свои законы развития. Последние её акции должны 
быть ближе к осенним выборам», — отметил он.

По мнению Неменского, в дальнейшем будет проведён сценарий по попыткам отмены закона: «Сам закон 
о языке принят так, что его в будущем будет легко отменить. Процедурные нарушения при принятии закона 
явно были, и поводов для отмены закона в замом законе закладывается немало. Дальше мы будем 
наблюдать игру по попыткам отмены этого закона».
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Как ранее сообщало ИА REX, Олег Неменский также заявил о том, что президент Украины Виктор Янукович 
не     будет спешить подписывать закон   о статусе региональных языков: «Я думаю, месяц-полтора Янукович 
будет держать этот документ у себя и выражать по отношению к нему скептические позиции. Януковичу 
важно не растерять полностью украинско-патриотический электорат». Напомним также, что председатель 
Верховной Рады Украины Владимир Литвин подписал закон «Об основах государственной языковой 
политики». 31 июля закон направлен на подпись президенту Виктору Януковичу. При этом Владимир Литвин 
выступил с предложением разработать общегосударственную программу развития украинского языка 
и принять закон о развитии и порядка применения языков в Украине.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27939.html

Большинство блогеров поддерживают упразднение оффшоров
Как сообщило ИА     REX   некоммерческая наблюдательная организация Tax Justice Network (TJN) 
опубликовала доклад под названием «Ещё раз о цене оффшора». По её оценкам, сверхбогатые люди всего 
мира вывели в оффшоры от 21 до 32 трлн. долларов.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Поддерживаете ли вы упразднение оффшоров и возврат денег на родину 
с выплатой налогов?».

Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли вы упразднение оффшоров и возврат денег на родину 
с выплатой налогов?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, не поддерживаю. Оффшоры 
нужны бизнесу

134 8%

Да, поддерживаю. Оффшоры нужно 
упразднить

1415 79%

Трудно ответить 107 6%

Свой вариант ответа 130 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Михаил Рекус:

В оффшорах спрятаны не деньги, деньги лежат в известных банках. А в оффшорах спрятаны 
промышленные предприятия и их собственники, которые немедленно найдутся в случае национализации 
этих предприятий и станут её защищать военной силой НАТО.

Антон Сизых:

Для людей никакой разницы нет, в той или иной базе данных мирового банковского хозяйства будет 
прибыль от «народного достояния». В «нашем» или «не нашем». Она в любом случае не для людей, 
но сказочка о «родном государстве» ещё поагонизирует за счёт этой фишки в головах самых недалеких 
сограждан.

Сергей Рыбаков:

Да, ведь вкладывать эти деньги в разные дела-то в стране — непочатый край — промышленность, сельское 
хозяйство, дороги, образование, наука, электроника, космос, здравоохранение, армия. Всего 
и не перечислишь. Только не «осваивать» денежки нужно, а получать результат. Конкретный, реальный, для 
людей и страны необходимый и полезный результат. Ну, вот как-то так. Но это мечты...

Марат Хайрин:

Наши внутренние законы мы можем изменить, если депутаты Думы вдруг решат вернуть свои 
наворованные деньги на родину. Но существует международное право, нарушать которое никто не даст, 
если наше право будет ему противоречить. Самое сложное — это доказать, что деньги украли и показать 
пальцем на того кто украл.

Сергей Балабин:

Оффшоры — это экономическая интервенция против государства. Запретить её навряд ли осмелятся, 
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но если посмотреть с позиции гражданина своей страны, то сделать это надо. Как? Это дело юристов, 
экономистов и прочих работников министерств и ведомств таких, как Минфин. Если говорить о логике 
поведения граждан скрывающихся от налогов в оффшорах, то это не поддаётся никакому суждению, кроме 
как понятия об экономическом преступлении против своей страны, с соответствующим уголовным 
наказанием. Так должно быть, если смотреть правде в глаза. Но учитывая, что большинство членов 
правительства, губернаторов, депутатов обеих палат являются людьми большого бизнеса, то навряд ли, 
что — ни будь произойдёт в ближайшее время.

Сергей Паршиков:

Необязательно ликвидировать оффшоры — достаточно раз в 10 лет проводить децимацию любителей 
укрывать деньги в оффшорах — если не по-римски, то хотя бы по-ходорковски.

Николай Бардин:

В оффшорах сейчас около триллиона «русских» денег. Вы можете представить, что будет с вашей 
финансовой системой, если эта масса вернётся в страну? Это коллапс. Оффшоры были созданы 
американцами, чтобы «отсасывать» излишки денежной массы. Других схем помимо оффшоров достаточно 
имеется. В оффшорах только постсоветское бабки держит. А у элиты все в США и Европе. В трастах, 
в недвижимости, в фаундейшенах.

Валерий Кошелев:

Оффшоры — это организации, созданные для укрытия доходов, полученных преступным путем, поэтому 
давно пора поднять вопрос об упразднении их в мировом экономическом сообществе. Это будет полезно 
не только перечисленным в статье странам, но и другим странам экономического сообщества.

Добавим, что опрос проводился с 26 по 31 июля. В нём приняли участие 1786 блогеров, оставивших 261 
комментарий по теме опроса.

Напоминаем, что организация Tax Justice Network является некоммерческой структурой, созданной под 
эгидой британского парламента. При составлении доклада её специалисты опирались на данные ведущих 
международных институтов, в том числе, МВФ и Всемирного банка, а также статистические данные 
казначейств и Центробанков различных стран мира. В докладе TJN оцениваются лишь финансовые 
средства, хранящиеся на оффшорных счетах, без учёта стоимости оффшорной недвижимости и предметов 
роскоши.

«Этот оффшорный сектор достаточно велик, чтобы внести существенные коррективы во все наши 
традиционные оценки неравенства, — отмечает ведущий специалист TJN Джеймс Генри. — Поскольку 
большая часть этих неучтённых финансовых богатств находится в руках крайне узкого круга элиты, то это 
имеет просто ошеломляющее воздействие. Во многих странах финансовое неравенство не только намного 
выше, чем мы себе это представляли, но и растёт гораздо более высокими темпами». Официально многие 
из этих стран являются должниками, но если взять в расчёт оффшорные активы, то кое-кого из списков 
должников можно смело вычёркивать".

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27938.html

Украина может оказаться в изоляции от зон свободной торговли: 
эксперт
Экономические и политические элитные круги Украины хотят поучаствовать в зонах свободной торговли 
и с Россией, и с Евросоюзом. Об этом заявил старший научный сотрудник Российского института 
стратегических исследований Олег Неменский корреспонденту ИА     REX  , комментируя ратификацию 
Верховной Радой документа о зоне свободной торговли между Россией и Украиной.

«Подписание договора о зоне свободной торговли сейчас, скорее, является жестом, без каких-то серьёзных 
практических последствий, потому что сама зона свободной торговли от её ратификации Украиной 
не заработает на всю силу. А вот будет ли Украина в целом принимать участие в интеграционных проектах 
на постсоветском пространстве — это ещё большой вопрос. С одной стороны, все экономические 
показатели говорят, что для Украины это неизбежно, иначе она просто не выживет. С другой стороны, 
экономическая и политическая элита Украины хотела бы частично поучаствовать и в экономической 
интеграции на постсоветском пространстве, и в экономической интеграции с Евросоюзом, и благодаря 
этому получить своего рода маржу на разницу цен, тарифов, и извлекать выгоду из промежуточного 
положения, получая выгоду. Понятно, что это невыгодно ни в России, ни для Запада, и такие планы, 
которые, конечно, выглядят привлекательно для украинского бизнеса, всё же не могут быть реализованы. 
Гораздо больше шансов на то, что Украина окажется в изоляции от обеих зон свободной торговли», — 
считает эксперт.

По его мнению, более ясная ситуация появится уже после проведения парламентских выборов на Украине: 
«То, как можно совмещать эти две зоны, до сих пор непонятно, потому что формально участние Украины 
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в зоне свободной торговли никак не мешает договорённостям с ЕС. Однако несомненно то, что документ 
о зоне свободной торговли с СНГ в нынешнем виде, не предполагает участия Украины в зоне свободной 
торговли с ЕС. Более того, на Украину по этому договору должны будут налагаться серьёзные санкции 
за развитие её отношений с ЕС в рамках зоны свободной торговли. Как это будет сведено в единую систему, 
пока непонятно, и мы имеем дело с предвыборными играми, а не с серьёзными экономическими 
решениями, которые стоит рассматривать в стратегическом плане. Время серьёзных решений придёт после 
выборов, когда будет ясна общая расстановка — в том числе, позиция Запада и России по отношению 
к Украине».

Как ранее сообщало ИА REX, исполнительный директор Международного института Блейзера, экономист 
Олег Устенко заявил о том, что ратификация соглашения о зоне свободной торговли между Россией 
и Украиной не     закроет Украине дорогу в     Евросоюз  . «Прошло долгое время после подписания договора. 
Основной картой стало наличие или отсутствие противоречий и интеграционные попытки Украины. С точки 
зрения экономики я не вижу никаких противоречий после ратификации — это не закрывает Украине дорогу 
в Евросоюз, равно как и оставляет большое количество возможностей для РФ», — сказал он. Напомним 
также, что 30 июля Верховная Рада Украины ратифицировала Соглашение о зоне свободной торговли 
в рамках СНГ. Многие украинские политические силы поставили этот закон в один ряд с нашумевшим 
законом о статусе региональных языков. Несмотря на это, экономисты в целом позитивно оценивают 
ратификацию данного соглашения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27941.html

После наводнения Кубани угрожают природные пожары
В большинстве районов Краснодарского края 1-3 августа будет сохраняться чрезвычайная пожароопасность 
пятого класса. Об этом 1 августа сообщает краевое управление МЧС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Прогнозируется вероятность возникновения чрезвычайных ситуаций и происшествий муниципального 
уровня, связанных с возгораниями и увеличениями площадей лесных пожаров, с возможностью перехода 
низовых пожаров в верховые с угрозой распространения на населенные пункты», — говорится в сообщении.

Также, по данным МЧС, в ближайшие три дня в регионе сохранится угроза «возникновения очагов 
природных пожаров на хлебных полях и в лесополосах,  увеличения количества пожаров на объектах 
экономики и в населённых пунктах».

Напомним, что Кубань ещё не до конца оправилась от последствий катастрофического наводнения, 
произошедшего в ночь на 7 июля. Паводок затопил порядка 7 тысяч жилых домов в Крымске, Геленджике, 
Новороссийске и ряде посёлков края. Наиболее всего от стихии пострадал город Крымск. По разным 
данным, жертвами наводнения стали от 165 до 171 человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27940.html

Утверждён состав совета при президенте по делам казачества
Президент России Владимир Путин подписал распоряжение «О составе Совета при президенте 
Российской Федерации по делам казачества». Об этом 1 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с документом председателем совета является полпред президента в Центральном 
федеральном округе Александр Беглов, его заместителями — вице-премьер Дмитрий Рогозин 
и замруководителя Росприроднадзора Амирхан Амирханов.

Всего в состав совета вошли 67 человек, среди которых заместители министров, губернаторы ряда 
областей, атаманы войсковых казачьих обществ, православные священники, другие государственные 
и общественные деятели.

Совет по делам казачества создан в 2009 году. В его задачи входит подготовка предложений президенту 
по определению приоритетных направлений госполитики в отношении российского казачества, участие 
в подготовке законопроектов в этой области, анализ деятельности казачьих обществ и общественных 
объединений казачества.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27942.html

Подозреваемый в убийстве 9-летней Ани Прокопенко сознался в 
изнасиловании и убийстве девочки
Главный подозреваемый в убийстве и изнасиловании 9-лентей Ани Прокопенко ранее судимый 40-летний 
Владимир Амбарцумов признался, что это преступление совершил он. Об этом сообщает Следственный 
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комитет РФ (СК), передаёт корреспондент ИА     REX  .

Напомним, что по информации комитета, в ходе обыска в доме у Амбарцумова изъяты предметы одежды, 
которые могли быть на нём в момент совершения преступления. Также в ходе освидетельствования 
подозреваемого на его теле обнаружены полосовидные ссадины, давность образования которых составляет 
7-10 дней, что соответствует времени совершения преступления.

«Под тяжестью улик в ходе допроса Амбарцумов сознался в изнасиловании и убийстве девочки и дал 
подробные показания об обстоятельствах совершённого преступления», — сообщили в СК РФ.

В Комитете также заявили, что Амбарцумов подозревается в ещё одном изнасиловании. Дела могут 
объединить.

«В ходе следствия установлен еще одни факт преступной деятельности Амбарцумова. Он подозревается 
в том, что 3 июля 2012 года изнасиловал молодую женщину в Пятигорске, когда был в гостях со своим 
племянником у его знакомой. В связи с этим в отношении Амбарцумова возбуждено ещё одно уголовное 
дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 131 УК РФ (изнасилование). В ближайшее 
время его планируется объединить с уголовным делом об убийстве Ани Прокопенко», — сообщили 
в Комитете.

Напомним, что 1 августа следственный комитет сообщил о задержании подозреваемого в убийстве девочки. 
Им оказался 40-летний рецидивист, который освободился из мест лишения свободы 26 июня 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27943.html

Путин сменил посла России в Киргизии
Президент России Владимир Путин освободил Валентина Власова от обязанностей посла России 
в Киргизии. Соответствующий указ главы государства опубликован 1 августа на официальном портале 
правовой информации, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Другим указом президент назначил на освободившуюся должность Андрея Крутько. Ранее Крутько работал 
в МИД России, где занимал должность заместителя директора четвёртого департамента стран СНГ.

Оба указа главы государства датированы 30 июля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27944.html

Убийца Ани Прокопенко должен ответить за содеянное своей жизнью, 
считает Астахов
Уполномоченный при президенте по правам ребёнка Павел Астахов считает, что убийца девятилетней 
девочки в Пятигорске должен ответить жизнью за совершённое им преступление.

«Убийца Анечки Прокопенко должен ответить за её мучения и гибель своей жизнью. Извергов 
не остановить, если не лишать их жизни», — написал Астахов 1 августа в     своём микроблоге   в Twitter.

Как сообщало ИА     REX  , ранее в Следственном комитете сообщили, что подозреваемый в убийстве 
и изнасиловании Ани Прокопенко ранее судимый 40-летний Владимир Амбарцумов признался 
в совершении преступления и дал подробные показания.

Кроме того, в ведомстве заявили, что Амбарцумов подозревается в ещё одном изнасиловании.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27945.html

Велосипедистка Забелинская завоевала вторую бронзу на Олимпиаде
Российская велогонщица Ольга Забелинская 1 августа завоевала свою вторую медаль на Олимпийских 
играх в Лондоне, заняв третье место в шоссейной гонке с раздельным стартом.

Первое место в соревновании заняла чемпионка Олимпиады 2008 года американка Кристин Армстронг, 
серебро получила немецкая велогонщица Юдит Арндт.

Как сообщало ИА     REX  , ранее Ольга Забелинская стала бронзовым призёром в групповой велогонке 
по шоссе, протяжённостью 140 км.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27946.html
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Начальник управления Генштаба подозревается в превышении 
полномочий
В Санкт-Петербурге возбуждено уголовное дело в отношении начальника Военно-топографического 
управления Генерального штаба Вооружённых сил контр-адмирала Сергея Козлова, подозреваемого 
в превышении полномочий, повлёкших ущерб на сумму более 9,5 млн рублей. Об этом 1 августа сообщает 
пресс-служба главного военного следственного управления СК РФ, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По предварительным данным следствия, в июле 2010 года Козлов, являясь начальником управления 
навигации и океанографии Минобороны, отдал начальнику 280 Центрального картографического 
предприятия Минобороны капитану первого ранга Юрию Рожкову незаконный приказ о заключении 
лицензионных договоров с ООО «Чарт-Пилот» и ЗАО «Транзас».

«Согласно условиям контрактов указанным организациям передавались права на интеллектуальную 
собственность Российской Федерации — навигационные морские карты, что дало им право 
на распространение электронных навигационных карт в формате Международной гидрографической 
организации. В результате незаконного использования объектов авторского права, принадлежащих 
Российской Федерации, государству был причинён ущерб на сумму более 9,5 млн рублей» — уточняют 
в ведомстве.

По данному факту, военным следственным управлением СК РФ по Западному военному округу в отношении 
Козлова возбуждено дело по признакам преступления, предусмотренного пунктом «в» части 3 статьи 286 УК 
РФ «Превышение должностных полномочий с причинением тяжких последствий».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27947.html

Минтранс Ставрополья систематизирует транспортные перевозки 
пассажиров
Министерство транспорта Ставропольского края планирует выстроить в регионе новую систему 
транспортного процесса. Об этом сообщил 1 августа министр транспорта Ставрополья Александр Павлов 
в ходе пресс-конференции в Ставрополе, передает корреспондент ИА     REX  . Министр сообщил, что на 
сегодняшний день в крае действует 730 автобусных маршрутов, из которых 411- межмуниципальные 
маршруты, которые входят в юрисдикцию правительства СК и министерства транспорта. Перевозки 
пассажиров осуществляют 249 перевозчиков, из которых 40% - это юридические лица, остальные – частные 
предприниматели.

«Вся эта армия требует систематизации и выполнения строгих правил, единых для всех по перевозке 
пассажиров СК», - сказал министр. Он добавил, что на сегодняшний день маршрутная сеть работает 
хаотично. По словам главы ведомства, работа по выстраиванию новой транспортной системы будет 
проходить в несколько этапов. Прежде всего, будут изменяться маршрутные схемы, устаревшие за 
несколько десятилетий. Он будет распределяться в соответствии с перераспределением пассажиропотока.

 «Нужна оптимизация маршрутной сети Ставропольского края в части автомобильных перевозок, - считает 
Александр Павлов. - Для этого необходимо провести новое обследование пассажиропотока по 
наполняемости движения пассажиров в том или ином направлении, как по часам суток, так и по дням 
недели», - добавил он.  Министерство намерено также решить проблему нелегальных перевозчиков, 
работающих без необходимой документации. Им будет рекомендовано войти в состав транспортных 
предприятий и участвовать в конкурсе на получения разрешения на перевозку пассажиров.

Наконец, министерство намерено ужесточить контроль над безопасностью перевозок пассажиров. Прежде 
всего, водитель должен проходить ежедневный медицинский осмотр и техосмотр автомобиля, а также 
переобучение. По словам Павлова, рабочая группа министерства планирует проверить всех перевозчиков и 
составить на каждого паспорт качества. «Ежеквартально будет проводиться анализ таких паспортов. 
Ежегодно будем проставлять бальную систему качества перевозки пассажиров», - сказал министр. 
«Маршруты будем давать тому перевозчику, который в состоянии обеспечить безопасность перевозки 
пассажиров», - добавил он. Павлов предлагает также привлечь к проблеме контроля безопасности 
перевозок так называемые «общественные контрольные пункты», созданные из лучших водителей 
предприятий-перевозчиков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27948.html

99% маршруток Ставрополья работают на сжиженном газе (Минтранс)
99% автотранспорта по перевозке пассажиров малой вместимости Ставропольского края работают на 
сжиженном газе. Об этом сообщил 1 августа министр транспорта Ставрополья Александр Павлов в ходе 
пресс-конференции в Ставрополе, передает корреспондент ИА Rex. По словам Павлова, также на газе 
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работают до 50% автобусов средней вместимости.

Министр транспорта подчеркнул, что переход автотранспорта на более экологичное топливо 
осуществляется в рамках федеральной программы по внедрению техники на сжатом газе. Он коснется 9 
муниципальных транспортных предприятий, расположенных прежде всего в Ставрополе и Пятигорске.

Вместе с тем, министр отметил, что переходу транспорта на сжиженный газ способствуют и сложившиеся 
рыночные условия. Работать на сжиженном газе более экономично и позволяет меньше изнашиваться 
деталям двигателя.

Говоря об автобусах наибольшей вместимости, работающих на сжиженном газе, Александр Павлов 
отметил, что в Ставропольском крае уже был представлен подвижной состав «Нефаз», разработанный в 
Татарстане. Однако они очень дорогие – с учётом лизинговых затрат их стоимость превышает 8 млн. 
рублей. Кроме того, в этих автобусах не предусмотрены дополнительные баки для работы на дизельном 
топливе, что усложняет их эксплуатацию в зимнее время года.

По словам министра, существует программа софинансирования предприятий, осуществляющих переход на 
технику, работающую на сжиженном газе. Согласно этой программе 70% средств, затраченных на закупку 
нового подвижного состава, будут финансироваться за счет федерального бюджета, остальные 30% – за 
счет местных бюджетов. Если такие средства будут находиться, то предприятия будут обновлять подвижной 
состав.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27949.html

Российские прыгуны в воду завоевали серебро на Олимпиаде
Российские спортсмены Илья Захаров и Евгений Кузнецов завоевали серебряные медали в синхронных 
прыжках в воду с трёхметрового трамплина на Олимпийских играх в Лондоне.

Первое место в соревновании заняли прыгуны из Китая Ло Юйтун и Цин Каи, бронзовые медали достались 
американцам Трою Дюме и Кристиану Ипсену.

После успеха российских прыгунов в копилке сборной насчитывается две золотые, три серебряные и пять 
бронзовых медалей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27950.html

Россияне поддержали последние законодательные инициативы
Большинство россиян позитивно восприняли последние крупные законодательные инициативы: 
о регулировании интернета (62%), закона о клевете (58%) и ужесточение контроля над НКО (45%). Однако 
при этом наблюдается высокая степень ухода от ответа: 22%, 22% и 37% соответственно, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Левада-центре. Такое распределение ответов, вероятно, обусловлено 
информированностью общества о предмете законодательных актов и однозначной позицией 
контролируемых государством телеканалов, не предоставляющих на суд граждан различные точки зрения 
по данному вопросу, считают социологи.

Мотивы принятия законодательных инициатив в каждом случае оцениваются по-разному. Законодательство 
по регулированию интернета, по мнению большинства, продиктовано желанием бороться с общественными 
пороками (экстремизмом, аморальным содержанием, порнографией и проч.). Однако 28% респондентов 
все же считают лавной причиной — желание власти «блокировать оппозиционные сайты».

Отношение к закону о клевете иное: относительное большинство (47%) склонны видеть в происходящем 
желание власти защитить себя, а не граждан (36%). Что касается всего комплекса принимаемых мер, в том 
числе увеличение штрафов для участников и организаторов протестных акций, большинство (57%) считает, 
что властью движет желание «погасить волну протестных акций» и «ужесточить контроль над обществом 
и оппозицией», 30% уверены: этим власть пытается «сохранить порядок и стабильность в стране».

При этом 44% (против 43%) считают, что возвращение в УК статьи «о клевете» может угрожать свободе 
слова в России. В отношении законодательства о регулировании интернета такую обеспокоенность 
испытывают 34% (не разделяют этого 51%).

Отметим, опрос был проведён 20-23 июля среди 1601 человека в 130 населённых пунктах 45 регионов 
страны. Статистическая погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27951.html
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Следственный комитет подозревает Гудкова в незаконном 
предпринимательстве
Следствие подозревает депутата Госдумы от «Справедливой России» Геннадия Гудкова в незаконной 
предпринимательской деятельности. Об этом 1 августа сообщает пресс-служба Следственного комитета, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Проверка в отношении депутата ведётся главным следственным управлением СК РФ по заявлению 
гражданина Болгарии Ивайло Зартова.

«На настоящий момент в ходе проверки следствием получены данные (в том числе подтверждающая 
информация из налоговых органов) о незаконном участии депутата Гудкова в предпринимательской 
деятельности, как российских коммерческих организаций, так и компаний-нерезидентов — „Инглиш 
Вилидж“, зарегистрированной в Республике Болгария, и „Бизнес Консалтанс Лимитед“, зарегистрированной 
в оффшорной зоне Гибралтар», — говорится в сообщении.

«Проверочными мероприятиями подтвердились сообщённые Зартовым факты непосредственного участия 
Гудкова в управлении названными компаниями-нерезидентами, занимавшимися приобретением 
и строительством на территории Болгарии дорогостоящих объектов недвижимости за счёт валютных 
средств компании „Бизнес Секьюрити Консалтанс Лимитед“, участницей которой является его супруга», — 
сообщают в Следственном комитете.

Кроме того, отмечают в ведомстве, следствием получены сведения об участии Гудкова в период исполнения 
им депутатских полномочий в коммерческой деятельности российских компаний ООО «Коломенский 
строитель», ООО «Рошан», ООО «Управляющая компания «Частное охранное предприятие «Оскордъ-
Безопасность» и других коммерческих организаций.

Как полагают в комитете, в действиях Гудкова содержатся признаки преступления, предусмотренного 
статьёй 289 УК РФ «Незаконное участие в предпринимательской деятельности». «Наличие или 
отсутствие состава данного преступления будет проверено следственным путём. Сейчас следствием 
проводятся необходимые проверочные мероприятия. По результатам проверки будет принято 
процессуальное решение, а в Генпрокуратуру и Госдуму будет направлена соответствующая информация 
для рассмотрения в пределах их компетенции», — заявляют в пресс-службе.

В конце июня стало известно, что Следственный комитет проводит проверку деятельности депутата Гудкова 
по заявлению гражданина Болгарии Ивайло Зартова, сообщившего о незаконной коммерческой 
деятельности, якобы осуществляемой депутатом на территории республики. Гудков в свою очередь заявлял 
журналистам, что подавший заявление житель Болгарии дважды судим и пытается таким образом «свести 
счёты».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27952.html

На белорусско-украинской границе образовались очереди автомобилей
Очереди легковых автомобилей образовались 1 августа на белорусско-украинской границе в районе пункта 
пропуска Новая Гута. Об этом сообщают в пресс-центре Государственного пограничного комитета 
Белоруссии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным комитета, ожидание в очереди на выезд из Белоруссии на Украину составляет примерно 2-2,5 
часа. «Чтобы избежать томительного ожидания Госпогранкомитет рекомендует для пересечения границы 
выбирать соседние пункты пропуска: Комарин и Веселовка», — говорится в сообщении пресс-центра.

Добавим, что тяжёлая ситуация наблюдается также на границе Белоруссии и Литвы в пункте пропуска 
Каменный Лог. Очереди грузовых автомобилей с обеих сторон здесь исчисляются километрами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27953.html

На Кавминводах появятся такси-электромобили (Ставрополье)
Правительство Ставропольского края реализует в г. Кисловодске пилотный проект по запуску отечественных 
электромобилей. Об этом, как передает корреспондент ИА     REX  , сообщил 1 августа министр транспорта 
Ставрополья Александр Павлов в ходе пресс-конференции в Ставрополе.

«Правительство Ставропольского края взялось за реализацию пилотного проекта по запуску отечественных 
электромобилей на Кавказских Минеральных Водах, — сказал министр. — Базовым предприятием является 
„Автоколонна 1721“ г. Кисловодска. Это автоколонна, обслуживающая городские и пригородные 
перевозки», — добавил он.

По словам Александра Павлова, в настоящее время достигается трехсторонняя договоренность между 
правительством Ставропольского края, транспортным предприятием «Автоколонна 1721» и «Автовазом». 
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Этим отечественным автопредприятием разработана электромобиль на базе модели «Лада Калина». Новый 
автомобиль способен проехать 150 км на полной подзарядке. Заряжается отечественный электромобиль 
как от зарядной станции, так и электросети мощностью 220 Вт.

Министр сообщил, что подписание соглашения между участниками проекта планируется в сентябре 
текущего года в Сочи. В результате договоренности в Ставропольский край должна поступить первая партия 
электромобилей — порядка 30. Они будут использоваться в качестве такси как в городе Кисловодске, так 
и в регионе Кавказские Минеральные Воды.

Глава ведомства также добавил, что в дальнейшем планируется также на автотрассе Кисловодск — 
Ставрополь поставить ряд зарядочных станций, после чего такси-электромобили смогут ходить 
по междугородним маршрутам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27954.html

В Белоруссии увеличилось число правонарушений в ходе уборочной 
кампании
Количество правонарушений во время уборочной кампании в Белоруссии увеличилось по сравнению 
с прошлыми годами. Об этом заявил начальник управления профилактики МВД республики Олег Каразей 
на пресс-конференции 1 августа, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Могу сказать, что количество правонарушений несколько увеличилось», — сказал представитель 
ведомства, не уточнив при этом конкретных показателей.

Большинство правонарушений, по словам Каразея, составляют хищения сельскохозяйственной техники, 
инвентаря, агрохимикатов. На сегодняшний день, сообщил он, уже совершено 1500 краж 
с сельскохозяйственных объектов.

«Сейчас пик активности уборочной кампании. Для её проведения затрачено много сил, людского ресурса, 
технического, материального. Поэтому наша основная задача — обеспечить как можно более безопасные 
условия труда», — сказал Каразей.

По его словам, охрана на местах «зачастую не справляется со своими функциями». «Это существенно 
прибавляет нам нагрузку», — подчеркнул представитель МВД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27955.html

На Невинномысском вокзале внедрят новую систему безопасности 
пассажирских автоперевозок (Ставрополье)
Министерство транспорта Ставропольского края планирует создать пилотный проект по внедрению 
комплексной системы безопасности на автомобильном транспорте в части пассажирских перевозок. 
Об этом, как передает корреспондент ИА     REX  , сообщил 1 августа министр транспорта Ставрополья 
Александр Павлов в ходе пресс-конференции в Ставрополе.

По словам министра, новая система безопасности будет установлена как пилотный проект в районе 
автовокзала города Невинномысска. По словам министра, проект уже готовился к реализации, однако 
в последнее время эта работа была заторможена. Теперь министерство транспорта активизировалось 
в вопросе внедрения новой системы безопасности на транспорте. На сегодня уже объявлен конкурс 
на компанию, которая займется установкой и внедрением системы.

Александр Павлов сообщил, что внедрение новой системы безопасности на автомобильном транспорте 
в части пассажирских перевозок будет осуществляться в два этапа. Она включит в себя систему слежения 
за транспортом и пропускную систему безопасности.

На этой неделе завершается подготовка к реализации проекта, сказал министр. По его словам, в настоящее 
время идет поиск помещения для установки специального оборудования.

Александр Павлов также напомнил, что в настоящее время разработаны специальные инструкции для 
транспортных предприятий по поведению водителя и пассажиров с случае террористического акта. Все 
водители проходят инструктаж, на предприятиях Ставрополья регулярно проводятся антитеррористические 
учения.

Министр также подчеркнул, что внедрение подобной комплексной системы безопасности особенно 
актуально для Ставропольского края, где последние годы произошло 5 терактов, в том числе взрывы 
в автобусах на Кавминводах и в Невинномысске.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27956.html
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